

03.09.2011

VfR Wiesbaden - PSV Grün-Weiß Wiesbaden 0:8 (0:5)

Heimspiel gegen die Polizei-Kicker. Erkenntnisse aus dem Igstadt-Spiel wurden in der vergangenen Woche im Training angesprochen und in Übungseinheiten umgesetzt. Auch wenn das Endergebnis eindeutig zu Gunsten des Gastes ausfiel, konnte man bei unserem Team wieder einen kleinen Fortschritt erkennen. Es wurde versucht zusammen zu spielen, was auch des Öfteren klappte. Der Kampfgeist stimmte auch und man machte es dem Gegner schwerer. Schade dass drei Gegentore nicht hätten sein müssen, wenn unser Schlussmann die Hände genommen hätte und konzentrierter gewesen wäre. Wir tauchten sogar vor dem Tor der Gäste auf und hätten eine Bude machen können und hätten dies verdient gehabt. Positiv waren heute die geschlossene Mannschaftsleistung, der Umgang untereinander und das fußballerische Weiterkommen.

VfR-Team:

Maxi, Justus, Elias, Arne, Mika, Jonas, Fatah, Ryan, Johannes, Bastian, Carlo